

<u>TECHNICAL SPECIFICATIONS</u>	<u>المواصفات الفنية</u>
Whitening sulfate carton in sheets	طلاحي كرتون سلفات مبيض
1-Description : carton sheets with coated front side and white backside of pure white stuff Used to print cigarettes labels and boxes on offset machines..	١- الوصف : طلاحي كرتون ذات وجه أمامي لميع ووجه خلفي أبيض ذو حشوة بيضاء ناصعة ، تستعمل لطباعة غلاقات وكروزات السجائر على آلات أوفست
2-Dimensions : (73*51) cm	٢- الأبعاد : (٥١×٧٣) سم
3-Grammage: 220 - 235 g/m ²	٣- الغراماج : ٢٢٠ - ٢٣٥ غ/م ²
4-Thickness : (295 -330) μm	٤- السماكة (٢٩٥ - ٣٣٠) μm
5-Medium tension strength:13 kg/15mm min	٥- قوة الشد الوسطية : ١٣ كغ/١٥ مم أصغري
6- Medium elongation : (2) % min	٦- التمدد الوسطي (٢) % أصغري
7- Printing resistance: Stability and without change the colors.	٧- المقاومة للطباعة : ثباتية وعدم تبدل للألوان
8- Upon evaluating the samples, the following issues are taken into consideration: suitability on cutting blades, printing, creasing and parceling machines .	٨- يؤخذ بعين الاعتبار عند تقييم النماذج : الملاءمة على آلات المقاطع- آلات الطباعة- آلات التحزيز-آلات التغليف
11- Direction of fibers is towards (51) cm .	١١- اتجاه الألياف باتجاه ال (٥١) سم
Packing : - Sheets should be packed well and placed on wooden pallet with a strong base that can be used easily with fork-lifts. In addition to put a wooden board above the sheets on the pallet. There must be thick cartons around the corners in order to protect them from damage.The pallet should be packed with insulation and strapped with strong metallic or plastic belts. -The height of each pallet is about/100/ cm max.	التغليف : ❖ تغلف الطلاحي جيداً وتوضع على طبالي خشبية ذات قاعدة متينة صالحة للاستعمال مع الروافع الشوكية مع وضع لوح خشبي فوق المادة على الطبالية و إحاطة الزوايا بكرتون سميك لحماية حواف الكرتون من الأذى و تغلف الطبالية بمادة عازلة وتحزم بأشرطة معدنية أو بلاستيكية قوية . -الارتفاع الطبالية الواحدة بحدود /١٠٠/ سم أعظمي .
The required Samples : /500 / sheets.	-النماذج المطلوبة : /٥٠٠/ طلحية

تمت المواصفات الفنية للمناقصة رقم ٥٩/٥٠٠

تصنف هذه المواصفات
للمناقصة رقم ٥٩/٥٠٠
للمرة السابعة
المدير العام

المدير العام
محسن حسن عبيدو

تصنف هذه المواصفات
للمناقصة رقم ٥٩/٥٠٠
المدير العام

تصنف هذه المواصفات
للمناقصة رقم ٥٩/٥٠٠
المدير العام

٢/٥٥

<u>TECHNICAL SPECIFICATIONS</u>	المواصفات الفنية
Whitening sulfate carton in sheets	طلاحي كرتون سلفات مبيض
1-Description : carton sheets with coated front side and white backside of pure white stuff Used to print cigarettes labels and boxes on offset machines..	١- الوصف : طلاحي كرتون ذات وجه أمامي لميع ووجه خلفي أبيض ذو حشوة بيضاء ناصعة ، تستعمل لطباعة غلافات وكروزات السجائر على آلات أوفست
2-Dimensions : (73* 39) cm	٢- الأبعاد : (٣٩×٧٣) سم
3-Grammage: 220 - 235 g/m ²	٣- الغراماج : ٢٢٠ - ٢٣٥ غ/م ²
4-Thickness : (295 -330) μm	٤- السماكة (٢٩٥ - ٣٣٠) μm
5-Medium tension strength:13 kg/15mm min	٥- قوة الشد الوسطية : ١٣ كغ/١٥ مم أصغري
6- Medium elongation : (2) % min	٦- التمدد الوسطي (٢) % أصغري
7- Printing resistance: Stability and without change the colors.	٧- المقاومة للطباعة : ثباتية وعدم تبدل للألوان
8- Upon evaluating the samples, the following issues are taken into consideration: suitability on cutting blades, printing, creasing and parceling machines .	٨- يؤخذ بعين الاعتبار عند تقييم النماذج : الملاءمة على آلات المقاطع- آلات الطباعة- آلات التحزيز-آلات التغليف
11- Direction of fibers is towards (39) cm .	١١- اتجاه الألياف باتجاه الـ (٣٩) سم
Packing : - Sheets should be packed well and placed on wooden pallet with a strong base that can be used easily with fork-lifts. In addition to put a wooden board above the sheets on the pallet. There must be thick cartons around the corners in order to protect them from damage.The pallet should be packed with insulation and strapped with strong metallic or plastic belts. -The height of each pallet is about/100/ cm max.	التغليف : ❖ تغلف الطلاحي جيداً وتوضع على طبالي خشبية ذات قاعدة متينة صالحة للاستعمال مع الزواضع الشوكية مع وضع لوح خشبي فوق المادة على الطبالية و إحاطة الزوايا بكرتون سميك لحماية حواف الكرتون من الأذى و تغلف الطبالية بمادة عازلة وتحزم بأشرطة معدنية أو بلاستيكية قوية . ارتفاع الطبالية الواحدة بحدود /١٠٠/ سم أعظمي .
The required Samples : /500 / sheets.	-النماذج المطلوبة : /٥٠٠/ طلحية

تمت المواصفات الفنية للمناقصة رقم ٥٩/٥٠٠

تعمد هذه المراجعة للمناقصة
للمناقصة رقم ٥٩/٥٠٠
للمرة الثالثة
المدير العام
١/٤

المدير العام
محسن حسن عبيدو

تعمد هذه المراجعة للمناقصة
رقم ٥٩/٥٠٠
المدير العام
٣/٤

تعمد هذه المراجعة للمناقصة
رقم ٥٩/٥٠٠
المدير العام
٣/٤

TECHNICAL SPECIFICATIONS	أشواصفات الفنية
Whitening sulfate carton in sheets	طلاحي كرتون سنفات مبيض
1-Description : carton sheets with coated front side and white backside of pure white stuff Used to print cigarettes labels and boxes on offset machines..	١- الوصف : طلاحي كرتون ذات وجه أمامي لميع ووجه خلفي أبيض ذو حشوة بيضاء ناصعة ، تستعمل لطباعة غلاقات وكروزات السجائر على آلات أوفست
2-Dimensions : (70* 39) cm	٢- الأبعاد : (٣٩×٧٠) سم
3-Grammage: 220 - 235 g/m ²	٣- الغراماج : ٢٢٠ - ٢٣٥ غ/م ^٢
4-Thickness : (295 -330) μm	٤- السماكة (٢٩٥ - ٣٣٠) μm
5-Medium tension strength:13 kg/15mm min	٥- قوة الشد الوسطية : ١٣ كغ/١٥ مم أصغري
6- Medium elongation : (2) % min	٦- التمدد الوسطي (٢) % أصغري
7- Printing resistance: Stability and without change the colors.	٧- المقاومة للطباعة : ثباتية وعدم تبدل للألوان
8- Upon evaluating the samples, the following issues are taken into consideration: suitability on cutting blades, printing, creasing and parceling machines .	يؤخذ بعين الإعتبار عند تقييم النماذج : الملاءمة على آلات المقاطع- آلات الطباعة- آلات التحزيز-آلات التغليف
11- Direction of fibers is towards (39) cm .	١١- اتجاه الألياف باتجاه ال (٣٩) سم
Packing : - Sheets should be packed well and placed on wooden pallet with a strong base that can be used easily with fork-lifts. In addition to put a wooden board above the sheets on the pallet. There must be thick cartons around the corners in order to protect them from damage.The pallet should be packed with insulation and strapped with strong metallic or plastic belts. -The height of each pallet is about/100/ cm max.	التغليف : ❖ تغلف الطلاحي جيداً وتوضع على طبالي خشبية ذات قاعدة مثبنة صالحة للاستعمال مع الروافع الشوكية مع وضع لوح خشبي فوق المادة على الطبلية و إحاطة الزوايا بكرتون سميك لحماية حواف الكرتون من الأذى و تغلف الطبلية بمادة عازلة وتحزم بأشرطة معدنية أو بلاستيكية قوية . . ارتفاع الطبلية الواحدة بحدود /١٠٠/ سم أعظمي .
The required Samples : /500 / sheets.	-النماذج المطلوبة : /٥٠٠/ طلحية

تعمد المواصفات الفنية للمناقصة رقم ٥٩/٥٩

تعمد هذه المراسلات للمناقصة
رقم ٥٩/٥٩ للمرة الثانية
المدير العام

المدير العام

محسن حسن عبيدو

تعمد هذه المراسلات
للمناقصة رقم ٥٩/٥٩
المدير العام

٩/٥٦

تعمد هذه المراسلات للمناقصة
رقم ٥٩/٥٩

١/٥٥